28 Páginas - 3 Cuerpos - 1 Suplemento

Bolivia, viernes 3 de enero de 2014

AÑO CX

Nº 39.395

Bs 3.50

"Tarifazo" provoca molestia de viajeros

Transporte interdepartamental eleva pasajes sin autorización

• Pese a que la ATT informó que la readecuación tarifaria se dará en corto plazo, debido a que está en proceso de "consolidación" y que todavía debe ser aprobado por instancias del nivel central del Estado, los pasajes fueron incrementados hasta en un 30%.



EL INCREMENTO ARBITRARIO DE PASAJES INTERDEPARTAMENTALES SORPRENDIÓ A LOS VIAJEROS.

a implementación del incremento unilateral de pasajes por parte de las empresas de transporte interdepartamental en un 20% y 30% provocó la molestia de los pasajeros que buscaban retornar a sus lugares de origen en el territorio nacional. Esta situación fue rechazada por la Autoridad de Fiscalización y Control de Telecomunicaciones y Transportes (ATT) que no autorizó la vigencia de ningún tarifario.

El dirigente de los Transportistas, Franklin Durán, mostró un nuevo tarifario, asegurando que fue aprobado por la ATT y que entraría en vigencia desde el jueves 2 de entraría en contrá sua entraria en contrá en contra en contrá en contrá en contrá en contra en contra en contrá en contra en con

El dirigente aseguró que fueron notificados legalmente por la ATT con la nueva banda de precios y que el incremento de tarifas ha llegado a un máximo del 20 por ciento. "Nosotros hemos aceptado pese a que el trabajo técnico

da como resultado un 44 por ciento", explicó.

Por su parte, funcionarios de ATT puntualizaron que la aplicación del incremento de tarifas no fue autorizada y que la misma recién entraría en vigencia a partir del 15 de enero, una vez publicada, debido a que está en proceso de "consolidación" y que todavía debe ser aprobado por instancias del nivel central del Estado por tanto po es oficial

Estado, por tanto, no es oficial. Entretanto, los usuarios

Bolivia cuenta con primera planta eólica

El municipio cochabambino de Pocoma fue el lugar elegido para la primera planta eólica construida con una inversión de \$us 7,6 millones. El presidente Evo Morales, en el acto inaugural, expresó su confianza en que Bolivia comenzará a exportar energía a partir de 2015.

La planta fue construida por la empresa Hydrochina y consta de dos torres eólicas que generarán 3 megavatios que irán al Sistema Interconectado Nacional (SIN) de energía eléctrica. También se prevé la entrega

También se prevé la entrega de cinco proyectos energéticos con una inversión total de \$us 357 millones que garantizarán la generación de 418 megavatios, dijo el ministro Juan José Sosa.

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo

Sin agua potable

Desborde de ríos deja incomunicada a Ixiamas

La población paceña de Ixiamas quedó sin agua potable y están cerrados los caminos de acceso en algunos tramos, debido a las intensas precipitaciones pluviales de los últimos días, que provocaron el desborde de ríos.

El director de Alerta Temprana y Riesgo de la Gobernación, William Rioja, informó a *EL DIARIO* que la crecida del caudal de los ríos ha provocado la caída de cinco postes y el corte parcial en el tramo San Buenaventura-Ixiamas.

Asimismo, se pudo conocer que el sistema de agua potable quedó colapsado, debido a que las tuberías que transportaban el agua hasta la población han sufrido daños. Autoridades de la región anunciaron que durante esta jornada podrían ingresar al sector con tanques de almacenamiento de agua hasta que se reponga el servicio.

Inf. Pág. 6, 1er. cuerpo

Producción cayó en 50%

Autosuficiencia de trigo al 2015 está en peligro

La producción de trigo cayó en 50% en la gestión 2013, por lo que estaría en riesgo la proyección del Gobierno para cubrir la demanda en un 90 por ciento hasta el 2015, sostuvo el presidente de la Asociación Nacional de Productores de Oleaginosas y Trigo (Anapo), Demetrio Pérez.

Por su parte, el economista Julio Alvarado manifestó que sí es necesaria la implementación de la biotecnología en los cultivos para garantizar la producción de alimentos. Sin embargo, expresó su susceptibilidad con la siembra transgénica.

En ese sentido, Alvarado exhortó a las universidades públicas del país a utilizar el financiamiento del Impuesto Directo a los Hidrocarburos (IDH) en la investigación agraria para buscar otras opciones de producción.

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo

Temas políticos generarían clima de división en Conamq

Intereses políticos del actual Gobierno estarían generando división interna en el Consejo Nacional de Markas y Ayllus del Qullasuyu (Conamaq), según sus representantes que mantienen vigilia desde hace más de veinte días en puertas de su sede.

Las autoridades originarias otorgaron un plazo de 72 horas para que el presidente Evo Morales responda a sus demandas, caso contrario realizarán el bloqueo anunciado a la ruta del Rally Dakar.

El mallku oficialista Carmelo Titirico advirtió que se pueden producir enfrentamientos entre sectores por la "intromisión" de sectores políticos como los "libre pensantes" y los afanes de figurar de Quispe.

Sobre las acciones del Ministerio Público se informó que el fiscal de Distrito de Potosí, José Luis Barrios, envió una docena de fiscales para controlar cualquier situación que pueda alterar la competencia internacional.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo



Alerta por tormenta en EEUU

expresaron su protesta por la

imposición de nuevos pasajes,

ya que fueron víctimas de

excesos, al que fueron someti-

dos por las empresas de trans-

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo

porte interdepartamental.

MILES DE VUELOS COMERCIALES QUEDARON AYER DEMORADOS Y CANCELADOS MIENTRAS UNA TORMENTA DE INVIERNO AVANZA DESDE EL NORDESTE DE ESTADOS UNIDOS SOBRE UNA REGIÓN CON UNOS 100 MILLONES DE HABITANTES. EL SERVICIO METEOROLÓGICO NACIONAL INFORMÓ QUE EL SISTEMA DE TORMENTA INVERNAL "CAUSARÁ GRAVES TRASTORNOS" EN LO QUE RESTA DE LA SEMANA CON SU MANTO DE NIEVE Y TEMPERATURAS POR DEBAJO DEL PUNTO DE CONGELACIÓN EN TODA LA REGIÓN.

Inf. Pág. 7, 3er. Cuerpo



